

“La prevención no se congela” Campaña “Construye Seguro en invierno 2025”

En una acción clave para reforzar la seguridad en el trabajo durante los meses más crudos del año, la Cámara Chilena de la Construcción Magallanes lanzó la campaña “Construye Seguro en invierno 2025”, bajo el lema “La prevención no se congela”.

La iniciativa, presentada en una obra de Punta Arenas, busca reducir accidentes y enfermedades laborales frente a las extremas condiciones climáticas de la región. Con material gráfico, cápsulas educativas y énfasis en prácticas seguras, se entregaron recomendaciones específicas para proteger a los trabajadores del rubro. La campaña será difundida a través de plataformas digitales para maximizar su alcance.

Además de promover una cultura de autocuidado, se busca

generar conciencia sobre los riesgos específicos que presenta el invierno en Magallanes. “La construcción bajo condiciones de nieve, escarcha y viento requiere una preparación distinta, y por eso reforzamos el mensaje de que la prevención no se congela”, recalcó Rocio Millalonco, presidenta de la Comisión de Seguridad de la CChC Magallanes. La iniciativa también cuenta con el respaldo de la autoridad sanitaria, que valoró el enfoque intersectorial de la campaña y su aporte directo al bienestar de los trabajadores. A través de un enfoque educativo y práctico, “Construye Seguro en invierno 2025” se perfila como una herramienta clave para reducir accidentes y fortalecer la seguridad laboral en la región más austral del país.



TEXIA PADILLA